

⇒ Aktuelles/Was war?



5. Mai: Besuch der Permakultur Eich

Auf dem Gelände der Lebenswelten Eich in Andernach hat sich eine Gruppe interessierter Zuhörer*innen einen Überblick über die dort angelegte Permakultur verschafft und das Projekt für arbeitslose, behinderte und benachteiligte Menschen der „Perspektive gGmbH“ kennengelernt. Eingeladen zu dieser Veranstaltung hatte die KAB Engers-Mülhofen. [mehr](#)



14. Mai: Mitgliederversammlung des Bildungswerks

Delegierte und Gäste sind am 14. Mai in der Trierer Jugendherberge zur Mitgliederversammlung des Bildungswerks der KAB zusammengekommen. Nach dem Konferenzteil wurde in einem Referat von Michael Hommer über die „Sklav*Innen der Autobahnen“ berichtet. Den Abschluss bildete ein Wortgottesdienst. [mehr](#)



20. – 22. Mai: Rheinland-Pfalz-Tag in Mainz

Zusammen mit den KAB-Diözesanverbänden Mainz, Limburg und Speyer hat die KAB Trier an einem Stand auf dem Rheinland-Pfalz-Tag die Arbeit und Angebote unseres Verbandes präsentiert. Highlight des Standes war das ‚KAB-Glücksrad‘, wo als Gewinn eine Portion selbst hergestelltes Popcorn winkte. Voraussetzung war die Beantwortung einer Frage zum Thema ‚Wertvoll arbeiten‘. Dadurch ergaben sich viele gute Gespräche. Das Team am Stand war begeistert von der Zusammenarbeit während dieser drei Tage. [mehr](#)



22. Mai: KAB Brüggen-Bracht besucht das Ahrtal – großartige Spendenbereitschaft für die Flutopfer

Die KAB Brüggen-Bracht (bei Venlo), die seit der verheerenden Flut im Ahrtal bereits einige Tausend Euro für die Flutopfer gesammelt hatte, ist nun zu einem Besuch und Besichtigungstermin vor Ort gewesen. Gemeinsam mit dem Vorstand der KAB Reifferscheid-Rodder war man in Fuchshofen, Dernau, Insul und Schuld, um sich ein eigenes Bild über das Ausmaß der Zerstörung und den Wiederaufbau zu machen. [mehr](#)



28. Mai: Pfingstaktion für LKW-Lenker*innen

Bereits zum dritten Mal hat die KAB Neuwied St. Matthias eine Aktion für „Brummi-Fahrer*innen“ durchgeführt. Erneut war man im Einsatz, um auf die prekäre Lage der LKW-Fahrer*innen hinzuweisen. [mehr](#)



4. Juni: Fortbildung „Story-Telling“

In einem halbtägigen Workshop hat der Referent Marc-Bernhard Gleißner den Teilnehmer*innen der Fortbildung vermitteln können, worauf es bei der Präsentation einer Rede vor einer größeren Gruppe ankommt, welche Dinge es zu beachten gilt und mit welchen Techniken gearbeitet werden kann. Die Teilnehmenden wünschen sich eine Fortsetzung des Seminars. [mehr](#)



23. Juni: Solidarität mit den Beschäftigten von FORD

Nach der Entscheidung der Chefetage von FORD, E-Autos ab 2025 in Valencia statt in Saarlouis zu bauen, haben sich der KAB-Diözesanvorstand und der Bezirksvorstand der KAB Saar in einer [Pressemitteilung](#) solidarisch mit den Mitarbeiter*innen erklärt und kämpfen an der Seite von Politik und Kirche für eine Zukunft des Industriestandortes. Die [Pressemitteilung des Bistums Trier](#) finden Sie ebenfalls hier.

⇒ Einladungen zu Bildungsangeboten:



2. Halbjahr 2022: weitere Fortbildungen für MAVen

Neben einem zweitägigen Seminar „Einführung in die KAVO“ vom 2. bis 3.11.2022 werden im kommenden Halbjahr noch zwei Seminare zum Thema „Arbeitsrecht“ angeboten.

Die Seminare richten sich an die Mitarbeitervertretungen (MAVen) in den Kirchengemeinden und im Bistum Trier. Die Teilnahme ist für diese kostenlos. [mehr](#)



Bitte vormerken: Diözesantag am 24. September

Bereits heute möchten wir alle Mitglieder auf unseren Diözesantag hinweisen und bitten, sich diesen Termin bereits im Kalender einzutragen. Eine schriftliche Einladung mit der Tagesordnung wird bald verschickt.

⇒ Datenschutz



Datenschutz in Bezug auf den Newsletter:

Die Katholische Arbeitnehmer-Bewegung Trier erklärt: Sie dürfen diesen Newsletter gerne an andere Personen weiterleiten. Wer diesen Newsletter von uns als Absender erhält, hat sich selbst in den Verteiler eingetragen bzw. persönlich um Aufnahme gebeten.

Wer den Newsletter in Zukunft nicht mehr haben möchte, wird gebeten, diese Willenserklärung schriftlich an info@kab-trier.de zu richten. Weitere Hinweise zu unseren Datenschutzbedingungen finden Sie [hier](#)

⇒ Impressum und Datenschutzerklärung (s. auch [„Datenschutz“](#) auf unserer Homepage):



Redaktion/Zusammenstellung: Heike Maric, Diözesansekretariat
V. i. S. d. P.: Ruth Mareien de Bueno, Diözesansekretärin/Geschäftsführerin
KAB-Diözesanverband Trier
Weberbach 71, 54290 Trier
Tel.: 0651 97085-0
E-Mail: info@kab-trier.de
Homepage: www.kab-trier.de
Facebook: www.facebook.com/kab.trier
© der Fotos: KAB, pixabay, pixelio